



木津川市立梅美台小学校 学校便り

# はなみずき

令和2年12月1日(火) 発行 児童数 985名

めざす児童像

なかよく

かしこく

たくましく

梅美台小

検索

いよいよ今年もあとわずか

締めくくりの時期!



12月になりました。2学期の締めくくりの時期であると同時に、令和2年の締めくくりの時期でもあります。しっかりと1年を振り返り、自分の成長や新たな挑戦について、この1年間のまとめを行ってほしいと思います。

さて、先日、木津警察署の方々に来ていただき、今年度も5年生に「薬物乱用防止教室」、4年生に「非行防止教室」を行いました。児童は成長するにつれ、これから色々な誘惑や問題に出会うこともあります。しかし、そんなときにしっかりと考え、判断し、自分を律することができるよう成長して行ってほしいと思います。



一方で、今、大人が考え、危機感を持たなければならぬのは、「スマートフォン・SNSの怖さだ」と警察の方がおっしゃっていました。スマートフォンを幼少期から使う時代であるからこそ、使い方について大人がしっかり管理していく義務について問われています。

確かに、安全面を考えれば良さはたくさんありますが、大人が知らない間に危険な世界に入っているともしえるのです。その入り口がSNSです。自分は特定の友達としかやりとりができないようにしているから大丈夫と想着いても、その友達がグループ以外の人と繋がっていると情報が漏れてしまっている事もあります。一旦発信した内容は、拡散してしまうと消すことができません。

現実にはSNSを発端とした事件が後を絶たないようです。将来、そんな事件に巻き込まれないよう、今、児童が学ばなければならないことや考えなければならないことをしっかり習得させると同時に、子ども達の自覚に任せるだけではなく、繰り返し使い方の約束をして、危険な広がりにならないように大人達が監視する必要があります。もちろんこれはSNSやスマートフォンだけではなく、オンラインゲームについてもいえるようです。

後になりましたが、保護者の皆様には、分散・短時間型授業参観に多数お越しいただき、ありがとうございました。子ども達にとって、見ていただくことが大きなはげみとなったようです。来週は、今年最後の行事「持久走大会」を行います。一人一人が耐寒マラソンに取り組み、体力をつけると同時に、風邪などに負けない体をつくってほしいと考えます。寒い時期ではありますが、各クラス10分程度の取組です。温かい応援をよろしくお願いします。



校長 湯浅 敬子



## 行事予定

日	曜日	行事名(児童生徒・保護者対象)
1	火	学校朝礼 うめっこカーニバルA:2校時 B:3校時 選挙管理委員会
2	水	市小学校統一学力診断テスト5年理科(1校時) うめっこカーニバル予備日A:2校時 B:3校時
3	木	SC教育相談日 市小学校統一学力診断テスト2~5年国語(2校時)
4	金	家庭学習の日 第3回地域委員会 市小学校統一学力診断テスト2~5年算数(2校時)
7	月	ICT来校 うめっこカーニバル予備日A:2校時 B:3校時
8	火	持久走大会(1・2・3年)
9	水	きずなあいさつ SC教育相談日 持久走大会(4・5・6年)
10	木	持久走大会予備日(1・2・3年)
11	金	持久走大会予備日(4・5・6年)
14	月	B校時
15	火	B校時 ICT来校
16	水	B校時
17	木	B5校時 SC教育相談日
18	金	B5校時
21	月	B5校時
22	火	B5校時
23	水	B5校時 通学班会 給食終了
24	木	B4校時
25	金	B4校時 終業式 大掃除
12/28~1/4 閉校日		
1/6	水	始業式 B4校時
7	木	給食開始 B4校時
8	金	B5校時 家庭学習の日



## 薬物乱用防止教室



今年度も5年生を対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。たばこやシンナー、麻薬、覚醒剤の恐ろしさについて教えていただきました。それらを服用することで起こる症状、肺が真っ黒になることや脳へのダメージ、幻聴、幻覚がおこることなどについて知ることができました。また、誘惑に乗ってしまったら戻れない怖さや友達や先輩からの誘いがあつたときの断り方についても教えていただきました。



## 非行防止教室

### 一やっぴょいにと・わろいにと一

今年度も4年生対象に「非行防止教室」を行いました。「やっぴょい」と「わろい」をテーマに学習しました。「やっぴょいとはいいこと、悪いことを理解し、いつも正しい行動ができる人になる！」をテーマに学習しました。「もし落とし物を拾ったら、どのような行動を取るのかが良いのか？」を考えたり「暴力」「いじめ」「万引き」は犯罪であることを知ったり、決してしてはいけないことを学びました。さらに、いじめは、はやし立てる人や見て見ぬふりをしている人もいじめていることと同じである事も学びました。



## 人権について考えよう



12月7日から12月18日までの約2週間は校内人権週間です。期間中やその前後に様々な取組を行います。各学級での人権学習を始め、人権に関する読み聞かせや、「ありがとうの木」を作成し、友達にしてもらい嬉しかったことや友達の素晴らしさを紙に書いて貼っていく取組も行います。

また、人権教育の一環として、2年生が人権の花「スイセンの花」を植えました。この運動は法務省主催で昭和57年度から実施されています。子ども達が協力して育てることによって生命の尊さを実感し、豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的として実施されています。みんなで大切に育て、きれいな花が咲くのが今から楽しみです。

このような取組を通して、自分も相手も大切に思う気持ちを育み、行動する実践力を育てていきたいと思っています。

そして、この機会に、思いを伝える言葉についても考えてほしいと思います。時々「あほ」「ぼけ」などの言葉を耳にして悲しくなります。言葉を相手の気持ちになって考え、適切に使い、梅美台小学校を温かい言葉が飛び交う学校にしていきたいと思っています。ご家庭でもご指導よろしくおねがいします。



## 相楽地方展(教育美術巡回展)

【日時】 12月15日(火)・12月16日(水)  
午前9時～午後4時

【場所】 梅美台小学校 体育館

\* 相楽地方の各小学校の代表作品が展示されます。  
平面作品(絵画)のみの展示です。

【感染拡大防止に向けてのお願い】

- ・スリッパをご持参ください。
- ・検温の上ご来校ください。
- ・マスクの着用、手指の消毒、来校者同士の距離の確保へのご協力をお願いします。
- ・発熱等の風邪の症状がある方、体調がすぐれない方は、来校をお控えください。

## PCR検査等の受検 及び

### その結果についての学校への連絡について

お子様、並びに同居のご家族がPCR検査等を受検されることになった場合は、必ず、速やかに学校へご連絡をいただき、登校を控えていただくよう、ご協力をお願いします。

また、検査結果が判明した場合も速やかに学校へご連絡ください。